

mein fernsehen

24. Februar bis 2. März

TELE



PALOMA WÜRTH

«Eine Reisesendung würde mich reizen»

Sie singt, modelt und spielt in Musicals mit: Paloma Würth. Und eine Reisesendung am Fernsehen würde sie gerne präsentieren.

FOTOS: KATRIN WALTHER

TELE: Sie dürfen einen Fernsehpromi zum Essen einladen. Wer ist es?

Paloma Würth: Die Meteofrau von Tele Züri, Jeannette Eggenchwiler! Ich habe sie bei einem Anlass kennengelernt. Wir verstehen uns super. Ich würde ein scharfes Thai-Gericht kochen.

Sie sind Schlagersängerin, Musicaldarstellerin und Model. Haben Sie selber keine Fernsehgelüste?

Doch. Zum Beispiel würde

mich eine Reisesendung reizen. Ich bin ein grosser Reiset freak. Dabei spielt es keine Rolle, ob ich mit dem Rucksack unterwegs bin oder in teuren Hotels wohne. Ich mag beides.

Wohin zieht es Sie?

Am meisten nach Asien. Mein Bruder hat zwei Jahre in der Nähe von Bangkok gelebt und mich hat Thailand gleich fasziniert. Seitdem möchte ich noch mehr von diesem Kontinent sehen.

Grundig XS 70/8

Format: 4:3
Bild diagonale: 70 cm
Preis: Geschenk von Bruder
Alter: über 7-jährig



Wen nehmen Sie als Reisepartner mit?

Entweder meine Freundin oder meinen Freund.

Wie heisst Ihr Herzblatt und was macht er?

Er heisst Chris und ist in der Textil-Industrie tätig.

Haben Sie ein Fernseh Idol?

Ein Idol würde ich nicht sagen. Aber TV-Moderatorin Sandra Studer macht einen guten Job.

Was machen Sie in zehn Jahren?

Hoffentlich noch das Gleiche wie heute. Ich möchte weder aufs Singen, Schauspielern noch aufs Modeln verzichten.

■ Carlotta Henggeler

Paloma Würths TV-Tipps auf Seite 28.

FR

DO

MI

DI

MO

SO

SA